THE COMMUNITY REVITALIZATION TAX INCREMENT FINANCING ACT (C.C.S.M. c. C166)

LOI SUR LE FINANCEMENT FISCAL DE LA REVITALISATION URBAINE (c. C166 de la C.P.L.M.)

Community Revitalization Property Designation Regulation, amendment

Règlement modifiant le Règlement sur la désignation des propriétés visées par un projet de revitalisation

Regulation 73/2012 Registered June 18, 2012 Règlement 73/2012

Date d'enregistrement : le 18 juin 2012

Manitoba Regulation 178/2010 amended

- 1 The Community Revitalization Property Designation Regulation, Manitoba Regulation 178/2010, is amended by this regulation.
- 2 The Schedule is amended by the Schedule to this regulation.

Coming into force

This regulation is deemed to have come into force on January 1, 2012.

Modification du R.M. 178/2010

- 1 Le présent règlement modifie le Règlement sur la désignation des propriétés visées par un projet de revitalisation, R.M. 178/2010.
- 2 L'annexe est modifiée par l'annexe du présent règlement.

Entrée en vigueur

3 Le présent règlement est réputé être entré en vigueur le 1^{er} janvier 2012.

SCHEDULE

1 Table 1 is amended

(a) by replacing column 2 of item 1 with the following:

145 / 149 Higgins Ave

(b) by repealing rows 16, 17, 18 and 24; and

(c) by adding the following at the end of the table:

33	460 Portage Avenue	Lot 1 Plan 49730 WLTO in RL 85 Parish of St James	12097739200	2012	2031
34	390 Assiniboine Avenue	SP Lot 79 Plan 23855 WLTO in RL Parish of St John	12092711000	2012	2026
35	370 Donald Street	SP Lots 29, 30 and 31 Plan 24208 WLTO together with a right of way for all purposes and as appurtenant to said lots 29.30 and 31 over and upon SP lots 32 and 37 as shown on said plan and subject to a right of way for all purposes and as appurtenant to SP lots 32, 33, 34, 35, 36 and 37 as shown on said plan over and upon said lot 31 in RL Parish of St John	13052791000	2012	2031

The Queen's Printer for the Province of Manitoba

ANNEXE

1 Le tableau 1 est modifié :

a) par substitution, au texte de la colonne 2 de la parcelle 1, de ce qui suit :

145/149, avenue Higgins

- b) par suppression des parcelles 16 à 18 et 24;
- c) par adjonction, à la fin, de ce qui suit :

33	460, avenue Portage	Lot 1, plan n° 49730 du B.T.F.W. dans le L.R. 85 de la paroisse de St. James	120977392 00	2012	2031
34	390, avenue Assiniboin e	T.S. 79, plan n° 23855 du B.T.F.W. dans le L.R. de la paroisse de St. John	120927110 00	2012	2026
35	370, rue Donald	T.S. 29, 30 et 31, plan n° 24208 du B.T.F.W., y compris l'emprise concédée à toutes fins et accessoire aux lots 29, 30 et 31 à l'égard des T.S. 32 et 37 ainsi que l'indique le plan susmentionné et sous réserve de l'emprise concédée à toutes fins et accessoire aux T.S. 32, 33 à 37 ainsi que l'indique le plan susmentionné à l'égard du lot 31 dans le L.R. de la paroisse de St. John	130527910 00	2012	2031

L'Imprimeur de la Reine du Manitoba